

60 Jahre Schieß- und Bogensport

Ehrungen Der Schützenverein Westhausen ehrt seine Vereinsmeister.



Die Schützenkönige des SV Westhausen, v.l.: 2. Ritter Markus Seidenfuß, Schützenkönig Christoph Weiß, 1. Ritter Matthias Ebert, 1. Jugendritter Clara Katruff, Jugendschützenkönigin Seraphina Weiß, 2. Jugendritter Marius Stein. Foto: SVW

Westhausen.

Kürzlich fand im Vereinsheim des Schützenvereins Westhausen die Ehrung der Vereinsmeister im Bogen- und Schießsport statt.

Oberschützenmeister Ralf Arnold hatte die Ehre, die neuen Schützenkönige bekanntzugeben. Schützenkönig 2024 wurde Christoph Weiß, der mit einem 78 Teiler die Konkurrenz hinter sich ließ. Die Ritterplätze gingen an Matthias Ebert mit einem 164 Teiler und Markus Seidenfuß mit einem 217 Teiler. Im Jugendbereich wurden der König und die Ritter mit dem Bogen ermittelt. Hier konnte sich Seraphina Weiß den Titel der Jugendschützenkönigin 2024 sichern – und das mit nur 4 mm Abstand zur Mitte. Die Plätze der Ritter belegten Clara Katruff mit 8 mm und Marius Stein mit 19,2 mm. Besonders stolz ist der Verein auf die Mannschaft Schüler A bestehend aus Saskia Schaupp, Benedikt Frank und Laurenz Finken.

Sie wurden für ihr erfolgreiches Jahr mit der Trophäe „Bogenschütze des Jahres“ ausgezeichnet. Das Team konnte sowohl in der Halle als auch im Freien den ersten Platz in der Mannschaft erreichen und erzielte zudem hervorragende Platzierungen in den Einzelwertungen. Ein weiteres Highlight des Abends war die Verleihung des Gedächtnispokals, den in diesem Jahr Matthias Ebert mit einem 87 Teiler erringen konnte.